C'est un éventail trés large de percussions, allant du Ballafon dans sa forme la plus mélodique au Sabar afri-
cain, que nous font découvrir ici Jean-Claude Kérinec et Staff Elmeddah.
Cet enregistrement renferme une percussion musclée et mélodique grace au talent de ces deux percussion-
nistes hors du commun qui tirent leur inspiration des racines mémes de la traduction africaine, arabe, brési-
lienne, sud-américaine et européenne.
C'est une musique vivante qui se dégage de ces plages, musique tournée résolument vers la danse, danse de
féte et danse religieuse, quéte primitive et pure d'un au-dela enivrant.

Tous ces rythmes ont été recueillis par Jean-Claude Kérinec et Staff Elmeddah selon la tradition orale, et ils

nus les restituent a leur maniére dans une démarche a la fois authentique et artistique.

With this recording, Jean-Claude Kérinec et Staff Elmeddah enable us to discover a wide range of percussion
instruments from the Ballafon in its most melodic from to the African Sabar.

This is the second record made by Mamba Percussions. The percussion is muscular and melodic thanks to the
talent of these extraordinary instrumentalists who draw their inspiration from the very roots of African, Arab,
Brazilian, South-American and European traditions.

The music is lively, inspired by festive and religious dances and is a pure, primitive quest for the intoxicating
world beyond.

All the thythms have been collected according to oral tradition by Jean-Claude Kérinec and Staff Elmeddah
who have renewed them in their own authentic and artistic way.
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